

Le 20 juillet 2019

Objet : Enquête publique Deùlémont - nuisances et projet clarebout

Monsieur le préfet du Nord,

Je suis habitant de la commune de Deùlémont et vous contacte au sujet des diverses nuisances de l'entreprise Clarebout dans notre environnement et dans le cadre de l'enquête publique du 08 juillet au 05 août 2019 organisée par la commune.

Très honnêtement, je ne comprends toujours pas l'existence d'un tel site industriel et encore moins l'étude d'un projet de "plate-forme bimodale » dans la mesure où cette zone est empruntée par de nombreux oiseaux migrateurs, rien que ça!

Fréquemment je pars observer ces derniers avec mes enfants et il faut avouer que cette structure est visuellement incongrue à l'heure où la question de l'environnement et la protection animale connaissent tous deux une grande attention et vigilance (française du moins, voir européenne j'ose espérer).

Nos belles routes de campagne sont elles aussi victimes du manque de calme et de sécurité dû aux camions et autres véhicules agricoles transitant. Ce projet ne ferait qu'amener une ambiance de parc d'activité industrielle et n'aurait d'autres conséquences qu'un désastre écologique (bien entamé) pour cette zone qui ne demande que sérénité et protection environnementale sous contrôle. Si encore les problèmes s'arrêtaient là.. mais les odeurs émanant de cette entreprise sont larges de diffusion! Nul besoin de réseaux sociaux pour partager son existence... Personnellement nous sommes près de la grande route de Comines et les odeurs de frites n'auront pas eu raison de la brochure éco-responsable diffusée par cette société dans les boîtes aux lettres il y a quelques mois maintenant! Celle ci stipulée des filtres mise en place justement pour éviter ce genre de désagrément... c'est plutôt raté... Et avec les fortes chaleurs dernièrement cette odeur était juste insupportable avec les velux ouverts pour bien dormir le soir, écoeurant, et certainement pas vendeurs pour les friteries environnantes.

La frite étant un plaisir emblématique tant dans la région que pour nos frontaliers amis belges, ce genre de société arrive à nous en écoeurer au fil du temps, et les autorités ne semblent pas être touchées par ce problème fort dommageable.

Je n'ose pas imaginer le ressenti des oiseaux migrateurs et animaux à l'odorat si développé transitant dans cette zone, aucune autorité ne semble concernée on dirait...

Vous comprendrez, Monsieur le préfet, que ce genre de structure et développement industriel reste incompréhensible de nos jours dans de tels conditions environnementales, et contraire aux politiques modernes de préservation des milieux naturels.

J'espère pour ma part avoir attiré votre attention sur notre secteur qui mérite un meilleur avenir en pensant à nos enfants, et non une future multi-plateforme industrielle grandissante et dégradante pour l'ensemble des communes avoisinantes.

Espérant également que cette affaire devienne sérieusement une priorité politique-écologique et non un simple mécontentement de citoyens.

Je vous prie, Monsieur le préfet, d'accepter mes sincères salutations,

Geoffroy Vilette